



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 19 SEPTEMBRE 2024

## X-UP, l'incubateur de l'École polytechnique, remporte le prix Booster des Talents Awards France Digitale



Photo : @DavidAROUS

**Paris, le 19 septembre 2024 – À l'occasion de la 12<sup>ème</sup> édition des Talent Awards organisés par France Digitale au Musée des Arts Forains, X-UP a reçu le prix « Booster », qui récompense les meilleurs incubateurs aidant les start-ups innovantes à se développer. Ce prix vient honorer la richesse des offres fournies par X-UP aux entrepreneurs *deeptech*.**

Nouvelle catégorie des Talent Awards cette année, le prix « Booster » a été attribué à X-UP pour récompenser sa qualité d'accompagnement, la pérennité et le succès de sa structure, l'originalité de sa démarche et de son parti pris.

Le jury décernant le prix est composé des deux co-présidents de France Digitale, de représentants des partenaires des Talent Awards - TeamTailor, Lombard Odier, Rothschild&Co, Caisse des Dépôts, Ynov, Arts & Métiers, Qare – et de représentants des lauréats de l'année précédente.

Installé au cœur du campus de l'École polytechnique, X-UP propose l'excellence de l'X au service des entrepreneurs qui font le futur, dans 4 thématiques particulières : GreenTech, Santé, Industries du Futur, et EdTech.

X-UP a soutenu plus de 120 start-ups depuis sa création et connaît une forte accélération depuis 2021. En mars dernier, l'incubateur a lancé une nouvelle offre d'accompagnement, qui se compose de programmes renforcés et sur-mesure, ouverts à tous les acteurs de l'innovation, pour les appuyer à chaque étape de leur développement et selon leurs besoins.

*Pour en savoir plus sur l'incubateur X-UP : [www.polytechnique.edu/novationcenter/incubateur](http://www.polytechnique.edu/novationcenter/incubateur)*



## CONTACT PRESSE

Célia Chirol  
T. 01 69 33 38 74 / M. 06 15 34 37 36  
[celia.chirol@polytechnique.edu](mailto:celia.chirol@polytechnique.edu)



**À PROPOS DE L'ÉCOLE POLYTECHNIQUE** / L'École polytechnique est un établissement d'enseignement supérieur et de recherche qui cultive la pluridisciplinarité et l'excellence scientifique. L'X associe recherche, enseignement et innovation au meilleur niveau scientifique et technologique. Sa formation promeut une culture d'excellence à forte dominante en sciences, ouverte sur une grande tradition humaniste. À travers son offre de formation – bachelor, cycle ingénieur polytechnicien, master, programmes gradués, programme doctoral, doctorat, formation continue – l'École polytechnique forme des décideurs à forte culture scientifique pluridisciplinaire en les exposant à la fois au monde de la recherche et à celui de l'entreprise. Avec ses 23 laboratoires, dont 22 sont unités mixtes de recherche avec le CNRS, le centre de recherche de l'X travaille aux frontières de la connaissance sur les grands enjeux interdisciplinaires scientifiques, technologiques et sociétaux. L'École polytechnique est membre fondateur de l'Institut Polytechnique de Paris.

[www.polytechnique.edu](http://www.polytechnique.edu)